
本报讯 薛埠镇常州卡夫
迪机械有限公司农用机械设备
生产项目正在加速推进中遥 日
前袁 记者来到了厂房主体建设
现场袁 项目负责人介绍袁 该项
目总投资 8000万元袁 其中固定
资产投资 7000万元袁 目前部分
设备已订购完成遥 项目主要从
事小型农业机械设备的生产袁
产品包括割草机尧 旋耕机等几
十种农用机械设备袁 主要用于
小型农场袁 产品通过 CE认证袁
技术达到国际先进水平袁 将远
销欧美等国袁 市场前景可观遥

强推项目袁 力争突破遥 今
年以来袁 薛埠镇深入贯彻落实
全区 野两个加快攻坚突破年冶
动员大会精神袁 高效组织和快
速推进各项工作袁 一季度签约
引进工业项目 2 个袁 协议总投
资 6.8亿元袁 其中 5亿元以上项

目 1个遥
在项目推进方面袁 薛埠镇

2017年签约引进的 21个项目按
照既定时序进度有序推进袁 目
前已竣工投产 5个袁 开工在建 3
个遥 今年签约的 2 个项目袁 执
照尧 立项等手续已办理完成袁
正在办理环评尧 图纸设计等手
续袁 计划 6月份开工遥

为更好地完成年度目标任
务袁 今年袁 薛埠镇重点围绕全
区 野三新一特冶 产业定位袁 对
全镇产业布局进行优化调整袁
由原先的汽车零部件尧 新材料尧

机械电子向新能源汽车尧 智能
制造等领域拓宽袁 力争在 野三
新一特冶 产业链项目引进上有
重大突破遥 目前袁 该镇在北京尧
上海尧 深圳设立的 3 个招商驻
点平台开展上下游产业链招商遥
同时依托 12 个招商工作组及 2
个招商督查组袁 发动全镇机关
各部门尧 各行政村干部拓宽项
目信息渠道袁 收集一批有效项
目信息遥 在服务企业过程中挖
掘其上下游供应商及客户投资
信息袁 发挥以企引企最大效能遥

徐欢

薛埠镇：

优化产业布局 强抓项目推进
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本报讯 为明确目标责任尧迅速行动袁切实贯
彻落实党中央尧国务院关于环境保护督察的重要决
策部署袁4月 24日下午袁 江苏省第一环境保护督察
组督察常州市工作动员电视电话会议召开袁我区领
导王跃中尧陈春洪尧刘国新尧纪海平尧董龙庆尧刘明
江尧周新生尧周文俊尧朱霞及各相关部门负责人在金
坛分会场参加收看收听遥

会议指出袁环保督察是党中央尧国务院推进生
态文明建设和环境保护的一项重大制度安排袁是环
保领域的政治巡视遥 全市各级各部门要认清形势袁
统一思想袁全面贯彻决策部署袁克服自满情绪和麻
痹心理袁抓住环保督察重大契机袁迅速行动袁主动作
为袁对交办的问题袁在深入开展自查自纠的基础上袁
举一反三袁建立长效机制遥 要突出重点袁坚持边督边
改袁以人民为中心袁按时按要求加快案件办理速度袁
做到件件有回音尧事事有着落遥 要全面落实生态环
境野党政同责尧一岗双责尧部门履责尧失职追责冶制
度袁压实部门职责袁完善制度袁细化措施袁加强督导袁
强化问责袁抓好宣传氛围的营造袁推动常州生态环
保工作再上新台阶遥

会议强调袁环保督察是对常州市贯彻落实上级
加强环境保护重大决策部署的一次野综合大考冶袁也
是对生态文明建设和环境保护工作成效的一次野全
面检阅冶和具体指导遥 各级各部门要以此次环保督
察为契机袁化野被动冶为野主动冶袁积极支持袁全面配合
督察组环境督察工作袁强化督察成果运用袁建立健
全生态环境保护和治理长效机制袁把此次环保督察
作为推动高质量发展的重要实践袁以绿色发展新成
效向省尧市人民交出一份满意的生态答卷遥 徐欢
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本报讯 日前袁 金坛雀舌
被中国森林认证委员会尧 国际
森林认证组织尧 中国合格评定
国家认可委员会尧 江苏致远森
林认证中心联合授予 野全国首
批通过森林认证茗茶品牌冶袁 全
国仅 5家遥 在 4月 21日第四届
中国窑金坛雀舌茶道会开幕式
上袁 国家林业局科技发展中心
领导到场并现场授牌遥

森林认证是由独立的第三
方按照特定的标准和规定的程
序袁 对森林经营单位和林产品
生产销售企业进行审核并颁发
认证证书的过程遥 通过对认证

的产品加载认证标识袁 表明产
品来自可持续经营的森林袁 实
现原料来源的可追溯袁 让经销
商更有信心尧 消费者更放心遥
中国森林认证非木质林产品标
识的含金量高袁 获得全球 40多
个国家认可遥 野森林认证冶 已
成为林产品进入国际市场必备
的 野绿色通行证冶遥

作为 野全国名茶 渊绿茶冤之
乡冶袁 我区现有茶园面积 4.1 万
亩袁 是全国名优绿茶重点产区袁
国家级尧省级茶叶标准化生产示
范区遥金坛雀舌作为全区茶叶主
打品种之一袁已跻身全国茶叶区

域共用品牌价值 30强遥近年来袁
茶叶森林认证是森林认证中非
木质林产品认证的一个品类袁我
国首先在江苏省试点遥 去年年
初袁区茶叶协会着手牵头开展金
坛雀舌的非木质林产品认证工
作袁12家规模茶企的 457.794公
顷茶园开展了联合认证袁经过将
近一年的努力袁顺利通过了环境
影响尧社会影响尧管理体系等一
系列严格的现场考核评估袁最终
拿下了野全国首批通过森林认证
茗茶品牌冶这一含金量极高的专
业认证遥

曹建军 徐欢

金坛雀舌成全国首批通过森林认证茗茶品牌
40多个国家认可，是进入国际市场的“绿色通行证”

4月 24日袁我区民兵应急二连接受省军区工作组整组点验遥
此次整组点验任务袁该连提前 50分钟完成人员集结袁人员到点
率达 100%遥 点验过程中袁省军区随机抽查了民兵无人机分队应
急状态袁该无人机分队成功起飞袁并完成设定科目遥 省军区工作
组对我区民兵应急二连给予高度评价遥 常州军分区副司令高连
宝袁我区区委常委尧区人武部政委朱建清袁副区长朱霞参加活动遥

邵桢 高军 金峰 文/摄

本报讯 4 月 23 日袁 区政
协调研土地节约集约利用工作遥
区政协领导陈春洪尧 黄克洪尧
葛惠明尧 吴欲晓及秘书长施生
华参加调研袁 区委常委尧 常务
副区长陶伟陪同遥

区政协领导实地视察了沃
尔核材尧 南方光纤尧 喆瑞照明
等工业企业节约集约用地情况遥
近年来袁 区国土资源局紧紧围
绕 野规划引领尧 产城融合袁 产
镇一体尧 节约集约冶 的区域规
划要求袁 深入开展土地节约集

约利用 野双提升冶 行动袁 坚持
向节约要空间袁 向集约要效益袁
持续优化国土空间开发格局袁
严控增量袁 大力推进高标准厂
房建设袁 杜绝了新一轮的闲置
和低效利用土地的产生袁 进一
步提高了土地的使用节约率和
贡献率遥 截至 2017年底袁 我区
建设用地总量已达 185.359平方
公里袁 单位国内生产总值建设
用地使用土地面积为 0.2617 平
方公里袁 较 2016 年下降 13%袁
单位地均国内生产总值为 3.8亿

元袁 较 2016 年增长 14.9%袁 较
好地实现了我区 野十三五冶 时
期单位国内生产总值建设用地
使用面积下降目标任务遥

区政协主席陈春洪希望区
政府及国土部门严把项目落地
关袁 进一步提高土地利用的综
合效益袁 健全土地节约集约利
用长效管理机制袁 完善节约集
约用地考核评价和激励制度袁
真正用好每一寸土地遥

左玲

区政协调研土地节约集约利用工作
本报讯 居民的健康水平

是衡量一个地区医疗卫生事
业发展程度的重要指标袁人人
健康更是一个地区繁荣发展
的坚实保障遥 4月 24日下午袁
副区长刘明江做客 叶政风热
线曳线上直播间袁围绕百姓关
注的医疗卫生尧就医环境等问
题袁 与线上观众进行互动袁回
答网友最关注的热点问题遥

刘明江向网友们介绍了我
区的医疗卫生事业发展情况袁
就我区医疗卫生事业未来发
展计划做了分析说明遥 区委区
政府将深化医疗卫生改革列

为区委 2018年度全面深化改
革事项袁 以健康金坛为抓手袁
着力优化卫生资源配置尧深化
公立医院改革尧深化野三医联
动冶改革袁努力营造满足群众
多层次医疗需求尧方便群众看
病就医的良好医疗环境遥

刘明江还回答了家庭医
生尧慢性病健康管理服务尧二孩
问题尧流动人口享受的基本公
共卫计服务以及农村独生子
女家庭享受的政策待遇等社
会关注度高尧民众需求迫切的
各类民生问题遥

李蕾

《政风热线》线上互动———

回应百姓最关注的医疗卫生问题


